

## Gau-Algesheim meets Balkan!

Am Dienstag, den 7. November 2023, lud der Weinkonvent e.V. Gau-Algesheim zu seiner alljährlichen Themenweinprobe ein. Dieses Jahr stand sie unter dem Motto Balkan.



Die Gäste trafen zum Sektempfang um 19:30 Uhr im Weingut Gerharz-Hochthurn ein und wurden mit einem Gruß aus der Küche willkommen.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Konvents-Präsident Klaus Hattemer übernahm Kellermeister Frederik Heller mit seinem fundierten Fachwissen die Moderation. Im Laufe des Abends wurden mehrere

Probenpaare bestehend aus einem Wein der Gau-Algesheimer Weinkonvents-Mitglieder und einem Partner aus dem Balkan gemeinsam verkostet.



Als Hauptspeise wurden diverse Hauptgerichte als rheinhessische Interpretation der balkanischen Küche kreativ angerichtet. Mit einer Nachspeise fanden die multinationalen Kreationen einen runden Abschluss.



Ein großer Dank gilt dem Gastgeber Weingut Gerharz-Hochthurn und allen anderen Weingütern, die bei der Weinprobe mitgewirkt und tatkräftig unterstützt haben.



Wir freuen uns, dass Traubenkönigin Jule I., die die Gau-Algesheimer Qualitätsphilosophie nach außen trägt, an der Veranstaltung teilgenommen hat.

Wir freuen uns auf die Veranstaltungen im Jahr 2024 - Bitte merken Sie sich schon mal die Mondscheinwanderung am 23. Januar 2024 und unsere Jungweinprobe des Jahrgang 2023 am 12. März 2024 vor.

Schauen Sie hierzu gerne regelmäßig auf unsere Webseite: <https://weinkonvent-gau-algesheim.de>